

# *Le festival Boleros de Oro bientôt à La Havane*

---



**César Portillo de la Luz est l'auteur de bon nombre de boléros très connus dans les pays hispanophones.**

La Havane, 23 mai, (RHC)- Chanteurs, compositeurs, chercheurs, artistes et musicologues se réuniront du 23 au 26 juin à La Havane dans le cadre du festival Boleros de Oro 2022.

Parrainé par l'Association des musiciens de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et Artistes de Cuba, cette édition du festival rend hommage au centenaire de la radio cubaine, pour sa contribution à la diffusion du boléro, un genre musical aux paroles romantiques et au rythme doux, très ancré dans la culture cubaine.

Le comité organisateur veut aussi rendre hommage à César Portillo de La Luz, chanteur et compositeur de boléros à l'occasion du centenaire de sa naissance.

Cette année, le festival comportera plusieurs chapitres thématiques autour desquels s'articuleront les spectacles et les activités, liant le boléro à d'autres genres bien connus comme le mariachi, le tango, la

bachata, la bossa nova et le flamenco.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/288526-le-festival-boleros-de-oro-bientot-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**